



**TK NEGERI 2 YOGYAKARTA**

## Langganan Juara Marching Band

TAK sedikit Taman Kanak-kanak (TK) mempunyai kelompok marching band serta aktif mengikuti berbagai lomba. Bahkan sebagian di antaranya biasa terpilih atau langganan juara. Satu di antaranya kelompok marching band dari TK Negeri 2 Yogyakarta. Seperti halnya, baru-baru ini, mengikuti lomba marching band dalam rangka peringatan Hari Pendidikan Nasional bertajuk Jogja Open Marching Band Championship XIII 2019 se-Jawa. Lomba yang diprakarsai Bahana Percussion Indonesia Yogyakarta ini dilaksanakan di GOR KONI Pangukan Sleman. Kelompok marching band TK Negeri 2 Yogyakarta berhasil meraih juara umum, juara I Paramanandi, juara I General Effect, juara Favorit, juara colour guard, juara analisa musik melodis dan juara Musik Ritmis.

"Keberhasilan seperti ini tak terlepas dari dukungan dan kekompakan pihak sekolah, pelatih, komite dan orang tua murid. Semua juga sangat semangat untuk berpartisipasi dalam rangka Peringatan Hari Pendidikan Nasional," jelas Kepala Sekolah TK Negeri 2 Yogyakarta, Tri Hariyatni MPd. Tak berselang lama, kelompok marching band ini juga mengikuti Kejuaraan Drumband Kids Competition (DKC) yang diselenggarakan Musika Community, Rabu (1/5) di Graha Instiper Yogyakarta dan berhasil menyabet sejumlah juara, yakni juara I Colour Guard, juara II Paramanandi dan juara III Musik. Pada kesempatan tersebut marching band TK Negeri 2 Yogyakarta menampilkan dua buah lagu India, yaitu *tum hi ho* dan *kuch hota hai*. Jumlah pemain inti ada 24 anak dan 9 anak pemain pendukung di bawah asuhan pelatih Wibowo Herlambang SPd, Yuliantoro SPd dan B.Chrisnawati SH.

"Kami berharap dengan mengikuti lomba ini akan menjadikan anak lebih mandiri, berani tampil dan bekerjasama dengan tim dan semua itu terimplementasi dalam pembelajaran sehari-hari di sekolah," ungkap Tri Hariyatni. (Yan) -m



Penampilan TK Negeri 2 Yogyakarta saat mengikuti lomba marching band.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005